

RAIZEUX

De nombreux projets sur un « sol fécond »

« L'énergie d'un côté, la douceur de l'autre, voici les deux armes que je veux mettre entre les mains de la République. » C'est en citant Victor Hugo que le maire, Jean-Pierre Zanier, a souhaité présenter les projets à venir au sein de sa commune, « autant de semences déposées sur le sol fécond de Raizeux ».

Cinq logement locatifs seront construits

En présence notamment de Gérard Larcher, sénateur-maire, et Christine Boutin, conseillère régionale, Jean-Pierre Zanier a énuméré les réalisations et les innovations qui verront le jour cette année. Parmi



PRÉSENTATION. De nombreux projets à Raizeux en 2013.

celles-ci, la construction de cinq logements sociaux locatifs constituera un grand chantier pour la commune. Ces derniers seront réalisés par la Société Eure-et-Loir habitat,

à qui la mairie, par la signature d'un bail emphytéotique, cédera le terrain sur une période de 55 ans. Les travaux de restructuration de l'église seront menés à terme, avec la modi-

fication du chauffage et la restauration des vitraux, et la création d'un nouveau cyberspace, permettant de recevoir huit postes informatiques fait également partie du programme communal. La municipalité envisage enfin de transformer une ancienne grange en un centre intergénérationnel, dans les mois à venir.

La cérémonie a également été l'occasion d'inaugurer, à l'entrée de la salle communale, une sculpture réalisée par Agnès Raspal, artiste renommée et résidant toujours à Raizeux. ■

Laurent Lecœur

De nombreux projets sur un « sol fécond »

« L'énergie d'un côté, la douceur de l'autre, voici les deux armes que je veux mettre entre les mains de la République. » C'est en citant Victor Hugo que le maire, Jean-Pierre Zanier, a souhaité présenter les projets à venir au sein de sa commune, « autant de semences déposées sur le sol fécond de Raizeux ».

Cinq logement locatifs seront construits

En présence notamment de Gérard Larcher, sénateur-maire, et Christine Boutin, conseillère régionale, Jean-Pierre Zanier a énuméré les réalisations et les innovations qui verront le jour cette année. Parmi



PRÉSENTATION. De nombreux projets à Raizeux en 2013.

celles-ci, la construction de cinq logements sociaux locatifs constituera un grand chantier pour la commune. Ces derniers seront réalisés par la Société Eure-et-Loir habitat,

à qui la mairie, par la signature d'un bail emphytéotique, cédera le terrain sur une période de 55 ans. Les travaux de restructuration de l'église seront menés à terme, avec la modi-

fication du chauffage et la restauration des vitraux, et la création d'un nouveau cyberspace, permettant de recevoir huit postes informatiques fait également partie du programme communal. La municipalité envisage enfin de transformer une ancienne grange en un centre intergénérationnel, dans les mois à venir.

La cérémonie a également été l'occasion d'inaugurer, à l'entrée de la salle communale, une sculpture réalisée par Agnès Raspal, artiste renommée et résidant toujours à Raizeux. ■

Laurent Lecœur